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COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO TIETÊ 

 

ATA DA 8ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE GESTÃO E INVESTIMENTOS  
GESTÃO 2013-2015 

DATA: 25/03/2015 HORÁRIO: 13H30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA 

Entidade  Nome 

SABESP Sérgio Antônio da Silva 

SSRH Amauri Pollachi 

DAEE Ruy Waldemar Sellmer 

FIESP Ronaldo Sérgio Vasques 

SASP Carlos Alberto Pinheiro de Souza 

SINDICATO RURAL Juliana. G. Monteiro 

CIESP – SÃO PAULO Francisco de Assis Ramalho Além 

UNIÁGUA Ancelmo Arantes Valente 

ACISE José Roberto Terrassi 

PREFEITURA DE SUZANO Letícia de Fátima Moraes 

PREFEITURA DE EMBU DAS ARTES João Carlos Piscirilli Ramos 

CONVIDADOS 

SSRH/SECRETARIA EXECUTIVA Ana Sedlacek 

SSRH/SECRETARIA EXECUTIVA Beatriz Gonçalves 

 
ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÕES E ENCAMINHAMENTOS: 
 
Amauri Pollachi (SSRH) abriu a reunião às 13h50 informando que está substituindo o Sr. Marcelo 
Asquino, até dia 31 de março, quando haverá a posse das entidades para a nova gestão. Explicou que 
o Sr. Asquino era o coordenador da Câmara Técnica e recentemente solicitou não mais participar do 
CBH-AT.   

Esclareceu que o Plano de Trabalho e Plano Orçamentário elaborados pela FABHAT precisavam ser 
aprovados pela Câmara Técnica de Gestão e Investimento – CTGI, devido a algumas alterações, para 
que os representantes pudessem se manifestar, para posteriormente ir ao Plenário. 

Amauri Pollachi deu sequência informando que foram retirados os valores relativos à área ocupada 
pela Secretaria Executiva ajustando a Planilha Orçamentária somente com as despesas da Fundação 
Agência da Bacia Hidrográfica do Alto Tietê – FABHAT. 

Roberto Terassi (ACISE) questionou quanto ao aumento significativo das despesas.  Amauri Pollachi 
esclareceu que com a nova estruturação da Fundação haverá reajustes no quadro de funcionários com 
a inclusão de dois colaboradores, dois estagiários e dois novos diretores que entrarão em vigência em 
setembro de 2015, justificando, portanto, a evolução dos gastos. 

Ronaldo Vasques (FIESP) e Letícia (Suzano) informaram interesse em acompanhar este planejamento, 
aprovado pelo Conselho Deliberativo da FABHAT e sugeriram que a Prestação de Contas encaminhada 
à SECOFEHIDRO, fosse também encaminhada à CTGI para análise e acompanhamento.  

Os ajustes realizados pelo Conselho da FABHAT e a sugestão de acompanhamento das prestações de 
contas foram aprovados pelos representantes da CTGI. 


